

Massera desmintió que desee formar un nuevo partido en la Argentina

(UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 12 de agosto.—El ex comandante en jefe de la Armada, almirante Emilio Massera, negó su propósito de constituir en la Argentina un nuevo partido político de filiación social democrata.

Al salir al cruce de versiones en tal sentido difundidos por un diario de la provincia de Córdoba (710 kilómetros al noroeste de aquí), Massera desmintió "su intención de hacer el lanzamiento de un nuevo partido político".

La versión otorgaba a Massera —a quien se adjudican aspiraciones políticas— la intención de formar un partido denominado "Democracia Social", junto a figuras procedentes de otros partidos, incluyendo el Partido Peronista.

Massera, junto al entonces comandante en jefe del Ejército Jorge Videla, y el comandante general de la Fuerza Aérea, Orlando Agustí, fue uno de los 3 comandantes en jefe que asumieron el poder tras derrocar al régimen populista de Isabel Perón, en marzo de 1976.

Entre tanto, la comisión interministerial encargada de los temas vinculados con los detenidos por acciones contra el gobierno "tomaría decisiones trascendentes" a fines del corriente mes, según señaló hoy el matutino **La Nación** al citar fuentes allegadas al organismo.

Integrada por representantes de los ministerios del Interior, Justicia, Defensa, y Relaciones Exteriores, la comisión, por medio de delegados de las Fuerzas Armadas argentinas "habría elaborado un paquete de acciones que pondrán fin por lo menos en los medios internacionales bien intencionados, a los comentarios negativos sobre la Argentina respecto al tema", agregó el diario.

En el conjunto de medidas —dice— "en cuya redacción participaron juristas argentinos de prestigio en foros mundiales, existiría una recomendación tendiente a la liberación de deteni-

dos participantes en ciertas facetas de las acciones subversivas, cuyo número, muy inferior al que diariamente denuncian las organizaciones mundiales infiltradas de izquierdistas, se reduciría aún más y se proporcionarían sus razones".

Finalmente, el diario señaló que se informaría "lógicamente los nombres de los que continuarán detenidos cuya cantidad sería menor a la que existe en muchos otros países cuyos movimientos políticos intervienen en las censuras contra la Argentina".

LLEGO REPRESENTANTE YUGOSLAVO

Mientras, un alto funcionario de la Cancillería yugoslava llegó hoy a Buenos Aires para intercambiar puntos de vista con las autoridades argentinas sobre la posición de ambos países en el próximo encuentro del Movimiento de Naciones No Alineadas, indicaron aquí medios diplomáticos.

En la reunión, que se celebrará el mes próximo en La Habana, Yugoslavia registrará una posición diferente a la de Cuba y a la de otros países de esa tendencia, confirmaron esos medios allegados a la política internacional.

Al parecer, el visitante también abordará con las autoridades del gobierno militar de Videla el nivel de participación del régimen de Buenos Aires en esas deliberaciones que tendrán lugar a mediados de septiembre.

A la vez, los diarios locales informaron que una importante misión militar soviética fue invitada a visitar Argentina por el gobierno.

La versión no fue desmentida ni confirmada en fuentes oficiales.

UNO MAS UNO

La viuda del ex presidente Torres pide se investigue su asesinato

LA PAZ, 12 de agosto (AP y PL).— Emma Obleas de Torres, viuda del ex presidente boliviano Juan José Torres, pedirá al nuevo gobierno de su país que se investigue el asesinato de su esposo (ocurrido hace tres años en Argentina) y la eventual relación que tendría con la llamada "Operación Cóndor", un operativo coordinado por los organismos de espionaje de los regímenes militares del Cono Sur para liquidar a sus opositores.

"Mi esposo —dijo hoy la señora Torres— fue asesinado cuando se dice que esa operación estaba en funcionamiento. Me parece sugestivo el hecho que poco antes hubiera sido asesinado el general chileno Carlos Prats (funcionario del gobierno de Unidad Popular de Salvador Allende), y después el ex canciller Orlando Letelier".